



Mitteilungsvorlage

Nr.: MV/209/2013 / öffentlich

Einrichtung eines Gründerzentrums durch die Stadt Friesoythe

Beratungsfolge:

Gremium	Geplant am
Fremdenverkehrs- und Wirtschaftsförderungsausschuss	04.09.2013

Begründung:

Der Rat der Stadt Friesoythe hat am 17.10.2012 beschlossen, unter Berücksichtigung der Finanzierung ein Gründerzentrum für Existenzgründer und Jungunternehmer einzurichten. In Zusammenhang mit der FRIESEG soll eine für Friesoythe bedarfsgerechte Konzeption erarbeitet werden.

Wie in der Ratsitzung angekündigt, sollen ratsoffene Informationsfahrten zu Gründerzentren in der Nähe angeboten werden. Zum Einstieg in das Thema ist eine Fahrt zum Gründerhof und zum Gründerbüro in der Stadt Cloppenburg vorgesehen. Vertreter der Stadt Cloppenburg werden die Einrichtungen vorstellen und nähere Erläuterungen geben. Weitere Fahrten sind geplant.

Für die Fahrt, die im Anschluss an die Sitzung stattfinden wird, wird ein Bus gestellt. Neben den Mitgliedern des Ausschusses können auch weitere interessierte Mitglieder des Rates teilnehmen. Wie in der Einladung zur Sitzung dargestellt, wird um Anmeldung zur Fahrt gebeten.

Walter Beckmann
Fachbereichsleiter